



玉川村立

玉川第一小学校

自ら取り組み、心豊かでたくましい子ども



令和3年8月25日

No. 12

文責：校長 酒井

学校だより 玉一っ子通信



いよいよスタート！83日間の2学期

35日間の夏休みを終えて、本日第2学期がスタートしました。休み中の子ども達はどうかだったでしょうか？感染症に関する様々な情報が飛び交う中、子どもたちなりに不安を抱えての夏休みだったかも知れませんが、幸いにも、**体調の崩れや大きなけがや事件は報告されていません**ので、家庭内でも安全、健康を第一に生活できたのでしょうか、まずは一安心です。ご指導感謝いたします。

休みに入り、村の球技大会の中止や、緑の少年団の活動、特設自転車部の練習などの変更を余儀なくしなければいけない状況もありましたが、今学期の**教育活動をスムーズに行うための措置**ですので、ご理解いただきたいと思ひます。

さて、2学期は、夏・秋・冬と3つのシーズンを駆け巡る長丁場。教科学習の充実をはじめ、様々な行事（鼓笛パレード・宿泊学習・小体連陸上・遠足・運動会など）にもしっかりと取り組ませ、子ども達に**豊かな体験**を積ませたいと考えています。もちろん、感染症の状況や予防については常に配慮していきます。当然、子どもたちの命を守るために思い切った判断も必要になります。しかし、最初から**中止ありき**ではなく、感染症対策を徹底し、内容を工夫し、時間を制限する等、適切な対応を施します。

保護者の皆様には不安もあるかと思いますが、玉一小では、これからも、**子ども達の今を見つめ、5年後10年後を見据えて**、教育活動を進めて参りますので、引き続きご理解ご協力をお願いします。



＜夏休みの緑の少年団活動、お家の人も手伝っていただきました＞

第2回PTA奉仕作業ありがとうございます。

8月22日（日）のPTA奉仕作業では、施設委員をはじめ、5・6年の保護者の皆様には大変お世話になりました。

県内においての感染症の拡大を受け、開催が危ぶまれる中、「時間を短縮し、密にならない配慮をすれば・・・」との意見に背中を押していただき実施する事ができました。当日は前の晩からの雨で、足下が悪い中でしたが、丁寧に作業をしていただき、花壇も遊具も、学校の裏も整理され、**きれいな校舎で子どもたちを迎え入れる**ことができます。ありがとうございます。



＜花壇も・・・＞



＜遊具の周りも・・・＞



＜すっかりきれい！＞

